

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 54

28.04.2008

- **Anwesende:** Jan Beisenkamp, Christine Yvonne Bergemann, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Machael Gajda, David Kampmann, Dominik Kopczynski, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer, Henning Timm
- **Verspätet:** Ramin Roham-Pour, Dennis Spyra
- **Gäste:** Knut Krause
- **Protokollanten:** Dominik Kopczynski, Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Berichte
4. Projektgruppen
5. HOP + LGV
6. Wahlen
7. Büro
8. Neuer Sitzungstermin
9. PIA
10. Zeitschriften
11. Newsletter
12. Sonstiges

1. Protokoll

- Meinungsbild: „Soll die Nummerierung der Protokolle weitergeführt oder neu nummeriert werden?“ Das Ergebnis lautet 7 / 8 / 3 (neu / fortlaufend / Enthaltung). Somit werden die folgenden Protokolle fortlaufend nummeriert
- Protokoll der konstituierenden FSR-Sitzung: keine Beanstandungen
- Protokoll der FVV: keine Beanstandungen

2. Post / Mails

- Computerzeitung
- Einladung von Contac zur SMT 2008
- Nachricht vom AStA
- Mail von der GI
- PG – Informationsveranstaltung

3. Berichte

- Zeitschrift „Datenschleuder“ nicht als Abo möglich, nur online verfügbar
- Diese Woche startet die KIF
- Im Mai findet wieder ein Munchkin - Turnier statt
- Prof. Jansen wurde für das Fussballturnier angesprochen eine Spezialvorlesung zu halten „Kann mein Verein noch Meister werden?“
- Kritik vom Masterstudenten: Masterstudium sei sehr chaotisch
- Für die Nebenfachberatung haben sich schon 5 Personen gemeldet
- Ausflugsplanung ist im vollen Gange, es soll gekegelt werden, eine Lokalität wurde auch schon gefunden

4. Projektgruppen

Es wird angeregt, die PG Endpräsentationen mehr publik zu machen, da die Präsentationen sowieso öffentlich sind. Bei der PG - Einführungsveranstaltung wird Dominik die künftigen Projekt-Gruppenteilnehmer darauf hinweisen. Dominik wird auch die jetzigen Projektgruppen kontaktieren.

Ankünfte: Ramin Roham-Pour

5. HOP + LGV

Die nächste Hauptstudiumsorientierungsphase und Lehrgebietsvorstellung will wieder Dominik organisieren und bittet, dass sich ein Nachfolger findet, der in den nächsten Jahren die HOP's und LGV's und MOP's (Masterorientierungsphase) organisiert.

6. Wahlen

Meinungsbild: „Wer ist dafür, dass Gruppen aus den einzelnen Ämtern gebildet werden?“ Das Ergebnis lautet 0 / 16 / 2 (neues Gruppensystem / altes System / Enthaltung). Damit wird das alte Postensystem beibehalten.

Die Postenwahlen finden im Blockmodus statt. Für folgende Posten melden sich zur Wahl. Abstimmungen immer im Muster Ja / Nein / Enthaltung.

- AuslandsbeauftragteR: Christine, Sascha; 17 / 0 / 2
- FSR-Newsletter: Fabian; 19 / 0 / 0
- BehindertenreferentIn: Mark; 18 / 0 / 1
- DatenschutzbeauftragteR: Lutz, Manuel; 17 / 0 / 2
- LehramtbeauftragteR: *verschoben*
- GleichstellungsbeauftragteR: *verschoben*
- Web-Admin: Dino, Jan, David, Manuel; 14 / 0 / 5
- FSRK-VertreterIn: Jan, Henning, Elisabeth; 16 / 0 / 3
- Rechner-Admin: Felix, Fabian, Sascha; 18 / 0 / 1
- T-ShirtbeauftragteR: Andreas, Mark; 17 / 0 / 2
- KioskbeauftragteR: *verschoben*
- E-MailbeauftragteR: Lutz, Daniel, Manuel; 17 / 0 / 2
- fsinfo-ModeratorIn: Jan, Fabian; 17 / 0 / 2
- BürobeauftragteR: Lutz; 8 / 7 / 4 Elisabeth; 18 / 0 / 1 (*Einzelwahl*)
- PR-BeauftragteR: *verschoben*
- AushangsbeauftragteR: Daniel, Michael, Markus; 15 / 0 / 4
- RaumbeauftragteR: Dominik; 18 / 0 / 1
- OrdnungsbeauftragteR: Dominik, Markus, Michael, Henning; 15 / 1 / 3
- AnsprechpartnerIn für LLP: Fabian; 18 / 0 / 1

7. Büro

Ankünfte: Dennis Spyra

Abgänge: Felix Schäfer, Dominik Kopczynski, Lutz Krumme, Dino Kussy

Es wird die Liste der benötigten Büroartikel durchgegangen. Elisabeth meldet sich die Artikel einzukaufen. Die Geldabstimmung wird auf die nächste FSR-Sitzung verschoben.

8. Neuer Sitzungstermin

Fünf Leute haben sich im Wiki eingetragen, dass sie zum jetzigen Zeitpunkt (Mo 16-18 Uhr) andere Termine haben und der Sitzung nicht beiwohnen können. Allerdings haben sich viele FSRler noch nicht in das Wiki-Doodle eingetragen. Die neuen FSRler hatten bisher mangels Account auch noch nicht die Möglichkeit dazu.

Vorschlag: Erst einmal den bisherigen Termin beibehalten und den Leuten die Möglichkeit geben, sich ins Wiki-Doodle einzutragen. Der Vorschlag trifft auf Zustimmung.

6. Wahlen (Nachtrag)

Die Wahl der Lehramtsbeauftragten wird nachgeholt, da nun die Kandidaten anwesend sind. Es wird im Blockwahlmodus abgestimmt.

Kandidaten: Martin Matzat, Dennis Spyra; 14 / 0 / 2 (Ja / Nein / Enthaltung);

Damit sind Martin und Dennis die neuen Lehramtsbeauftragten.

Abgänge: Sascha Kwiatkowski

9. PIA

Vorschlag: Den Kalender im Wiki durch ein echtes Kalender-Plugin ersetzen (Verlinkung mit anderen Systemen, z.B. PIA). PIA wirkt eher wie ein Ticketing System.

Es kommt die Frage auf, wie "groß" PIA sein soll. Sollen auch kleine Dinge (Aus der Sitzung übernommene Aufgaben, die oftmals schleifen gelassen werden) dort eingestellt werden oder eher nur größere Projekte.

Vorschlag: Alles eintragen, aber optische Abstufung zwischen "Wichtig" und "Kleinigkeit" einführen. Die Aufgaben werden auch von den Protokollanten/Vertreter direkt nach der Sitzung eingetragen.

Da PIA noch recht neu ist und noch keine Erfahrungen damit gesammelt werden konnten, wird vorgeschlagen, das System erst einmal so auszuprobieren, um Erfahrungen zu sammeln. Der Vorschlag trifft auf Zustimmung.

Abgänge: Fabian Schlenz

10. Zeitschriften

Das Probeabo "Welt am Sonntag" von Benjamin läuft aus. Er bittet darum, dass jemand die Zeitschrift probeweise abonniert (und sofort kündigt) und in der Fachschaft auslegt. Manuel meldet sich freiwillig.

Die „Datenschleuder“ lässt sich regelmäßig nur in Verbindung mit einer Mitgliedschaft im CCC (Chaos Computer Club) erhalten, dies ist jedoch keine Option.

Es kommt die Idee auf, die Zeitschrift selber auszudrucken, da die Exemplare auf der Homepage des CCC zur Verfügung gestellt werden. Hierbei stellt sich aber die Frage, ob die Druckkosten nicht zu hoch wären.

Laut Webseite können die Zeitschriften auch zu einem Preis von 2.50€ zzgl. Versand verschickt werden. Es gibt noch diversen Klärungsbedarf, daher wird dieser TOP verschoben.

Abgänge: Christine Yvonne Bergemann

11. Newsletter

- Erinnerung an Workshop (da jetzt auch zwei Workshops eingetragen)
- FSR vorstellen - insbesondere die neuen Mitglieder
- Frage nach Erfahrungsberichten, was im Master/Bachelor schief läuft (ähnlich wie die Frage nach Erfahrungsberichten zum ZfS)

12. Sonstiges

- Kalender im Wiki könnte mit anderen Quellen angeglichen werden, Nachteil: In vielen Quellen finden sich viele Einträge, von denen nur die wenigsten vom FSR relevant sind. Es ist bereits vom HRZ ein Kalendersystem geplant, in dem man nur "interessante" Themen abonnieren könnte. Ein eigenes System würde sich nicht lohnen, wenn es in zu viel Bastelarbeit ausarten würde. David sucht nach Lösungen.
- Teilweise sind die englischen Übersetzungen im Wiki von "interne Seiten" in einem öffentlichen Namespace. Dies sollte beim Umzug auf den neuen Server behoben werden.
- Es wird darum gebeten, Sprechstunden für dieses Semester einzutragen. Es würde sich anbieten, wenn die neuen FSRler ihre Sprechstunde zunächst mit "älteren" FSRlern zusammen abhalten.
- Frage nach Status Mensa Süd: Die Mensa selber wird nicht mehr aufgebaut, allerdings sollen die Räumlichkeiten oben eventuell als Lernräume umgebaut werden. Platz unten: Die Archeteria wird umgebaut, allerdings nicht der Küchenbereich; es werden eher mehr Sitzplätze entstehen. Dies entspricht im Wesentlichen dem alten Stand von vor ein paar Monaten.